
 

 令和４年 11月 30日発行 

第 1号 

                                    向陽学府小中一体校 

開校準備委員会 

 

 第 1 回向陽学府小中一体校開校準備委員会を令和４年

10月 31日（月）に磐田市役所西庁舎にて開催し、向陽学

府小中一体校開校に向けた話合いが始まりました。 

 この開校準備委員会は、向陽学府小中一体校の開校に

関して必要な事項を検討するために設置し、①学校の名

称、校章、校歌に関すること②通学路に関すること③PTA

の組織運営に関すること④式典行事に関すること⑤その

他開校について教育委員会が必要と認める事項に関する

ことについて検討していきます。 

 【第 1 回開校準備委員会の様子】 

 

 

 開校準備委員は、学識経験者、向陽学府内の幼・小・中 PTA 代表、向陽３地区の各地区長、向陽学府

内の小中学校長で構成されています。 

 教育長から委員を代表して三浦靖男様に委嘱状が手渡され、委員の皆様に委嘱状が交付されました。 

氏名（敬称略） 役職 氏名（敬称略） 役職 

◎三浦 靖男 学識経験者 安達 憲幸 大藤地区長 

松下 伸人 向陽中 PTA 代表 鈴木 和行 向笠地区長 

堀内 淳司 大藤小 PTA 代表 鈴木 隆之 岩田地区長 

村田 明久 向笠小 PTA 代表 〇榛葉 公浩 向陽中学校長 

永島 充巳 岩田小 PTA 代表 安藤 佐織 大藤小学校長 

池田 直美 大藤こども園 PTA 代表 戸倉 剛志 向笠小学校長 

山内 奈央 向笠幼稚園 PTA 代表 井浪 秀一 岩田小学校長 

堀内 美穂 岩田こども園保護者代表 

◎委員長 〇副委員長 

 委員長には、元学校長、前向笠地区長の三浦靖男様、副委員長に

は向陽中学校長の榛葉公浩様が選任されました。 

 事務局は、これまでの「向陽学府新たな学校づくり検討会」や「向

陽学府小中一体校建設検討会」同様、教育総務課学府一体校推進室

が務めます。開校準備委員会には、必要に応じて関係各課の職員が

同席する予定です。 

 

 

 向陽学府小中一体校 

開校準備だより 

向陽学府小中一体校開校準備委員 

事務局 連絡先  磐田市教育委員会事務局 教育部 教育総務課 学府一体校推進室 

住 所  磐田市国府台３－１ TEL 0538－37－2115 FAX 0538－36－1517 

e-mail gakufu@city.iwata.lg.jp  

磐田市教育委員会ホームページ  https://www.city.iwata.shizuoka.jp/kyoiku/index.html 
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第 1回向陽学府小中一体校開校準備委員会 会議概要 

 ☆開催日時 令和４年 10月 31日（月）午後 3時 00分～午後 4時 30分 

 ☆開催場所 磐田市役所西庁舎 304・305会議室 

 ☆議題 

  １ 委嘱状交付 

  ２ 教育長挨拶（抜粋） 

    わたくし自身、平成 30 年度に各地区の交流センター等で向陽学府小中一体校の方向性につい

て説明させていただき、地域の皆様に御理解をいただいてきたという経緯があります。先日基本

設計の概要「かわら版」を配布させていただいたが、地域の皆様に御理解と御協力をいただいた

賜物だと思っています。ありがとうございます。 

    令和８年度の開校に向けてこれから、開校準備委員会をスタートさせていきます。今後は、なが

ふじ学府には無かった、校名や校章、校歌などの検討があります。これまで同様、皆様の総意で進

めていきたいと思います。よろしくお願いします。 

  ３ 議事 

  （１）開校準備スケジュールについて 

     開校準備スケジュール（案）について事務局より提案をしました。 

     下記の①～⑩のスケジュールについて説明し、質問を受けました。 

    ①開校準備委員会の開催について     

    ②校名について           

    ③校歌、校章について        

    ④通学路に関することについて    

    ⑤PTA組織運営に関することについて 

⑥式典行事に関することについて 

⑦スクールバスの運行について 

    ⑧制服、体育衣料の検討について 

⑨学校経営と学校運営について 

⑩地域連携室と福祉交流支援室の運用に関することについて 

 ・建設検討会での継続課題については、準備委員会中で進捗を報告していく。スケジュール表の⑪として掲

載していく。 

 ・PTAの組織運営に関することについては、４校の PTAが主体となって進めていく。 

 ・体育衣料や制服の検討についても学校や PTAが主体となって進めていく。 

  （２）新しい小学校名の選定方法と決定について 

     校名の選定方法については下記の２案を提示し、決定までの流れを説明しました。 

    （A案）校名案を提示し、アンケート  委員の皆様の校名についての認識が様々でしたので、今

（B案）公募             回の委員会では、選定方法を決定せず次回に持ち越しと            

                   なりました。 

  ４ 開校準備だよりの発行について 

    準備委員会の様子を皆様にお知らせできるように開校準備だよりを発行していきます。 

・提案したスケジュール以外の防災関係や跡

地の利用に関する質問や意見がありました。 

（事務局より） 

避難所や跡地利用については、教育委員会で

はない課が主体となって考えていきますが、連

携して進め、皆様にお知らせできる情報があり

ましたら、お知らせしていきます。 


